

第5号  
児童数 330名  
(男189名女141)



# のぶっ子

みんなが主役・みんな学ぶ学校

あいことば: あいあい大作戦 スローガン: やさしく かしく たくましく

Tel :0299-66-2076  
Fax:0299-66-4692  
E-mail:nobukata-el@itako.ed.jp  
URL:https://www.itako-sch.ool.jp/nobukata-el/



4年生がオリンピックの宮川紗江先生をお迎えして体操教室を行いました。全員が技を決めてポーズをとることができました。

7月28日(日)鹿嶋吉田神社で延方相撲例大祭が行われました。東京の最高気温が37度に迫る猛烈な暑さの中でしたが、本校児童26名の力士は、猛暑に負けない熱戦を繰り広げました。蹲踞や塵手水、礼などの所作も素晴らしく、多くの方にお褒めの言葉をいただきました。



5年生が、北浦湖岸自然を守る会の皆様のご協力により稲刈りをしました。厳しい残暑の中でしたが、一生懸命頑張りました。

P T Aソフトバレーボール大会が行われました。当日、いくぶん残暑はおさまりましたが、熱い戦いが繰り広げられました。

3年生が鹿島特別支援学校の児童たちと、リモートで自己紹介をし合いました。10月には実際に会って交流をします。楽しみです。



6年生が東京(国会議事堂・東京ドームシティ)、横浜(宿泊地)、鎌倉(自由散策)方面に修学旅行に行ってきました。1日目の国会議事堂では、衆議院議場を見学し、広さと荘厳さに感心しました。また東京ドームシティでは、好天のなか平日の都市型テーマパークを満喫しました。2日目の鎌倉散策は、大雨の予報で各グループの計画の実施が危ぶまれましたが、予報がよい方に外れ、無事に見学を終了し、古都の魅力を体感することができました。2日間を通して、様々な知見を深めると共に、お互いの友情を深めることができました。

**「今日、そうめん茹でるよ」** 7月27日に潮来公民館で行われた、くわばたりえさんの講演会でのひとコマです。会場には女性が多く詰めかけ、それを見た彼女が、私を含めた少数の男性に向かって、「今晚、家で言ってください。」と練習させてくれました。彼女は、「男性陣は、『今日はそうめんがいいよ。』とか簡単に言うけど、茹でて湯切りするのがどんだけ熱いか!」など、身近な例を引きながら、家事や育児の大変さをお話しして下さいました。また、実働する家事以外にも「シャンプーまだあるかな。」「トイレットペーパーは…」など、名もなき家事が500種類もあるとのこと、たまに夕飯の後片付けを手伝うだけの私は、大変反省させられました。中2を頭に2男1女の母である彼女は、十数年の悪戦苦闘の中で、2つのことを学んで実践しているとのことでした。ひとつは、「悩まない」こと。もうひとつは、「自分を責めない」こと、だそうです。ひとつ目は、「事が起こってから悩めばいいや。」もうひとつは、「だめなところも含めて、これが私やねん。」と思っているとのこと、私は、生き方の処方箋だなと感じました。また、「相手の良いところを見つけることで、自分の周りが幸せになる。ここにいる人がみんなそうしたら、潮来市が明るくなりますよ。」と結んで下さいました。大変参考になる講演会でした。